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OGGETTO:
1^ VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 ED AI SUOI ALLEGATI

ORIGINALE

L'anno duemilaventuno il giorno trentuno del mese di maggio alle ore 20.00, si è riunito il Consiglio 
Comunale, in videoconferenza, ai sensi del Decreto del Presidente del Consiglio Comunale n. 3 datato 
07.09.2020 ed ai sensi dell’art. 34 bis del Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale, 
persistendo lo stato di emergenza sanitaria da Covid-19, nel rispetto della regolarità dello svolgimento 
della seduta e delle funzioni di cui all’art. 97 del Decreto Legislativo n.267/18.08.2000   convocato in 
adunanza, di prima convocazione.

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Effettuato l'appello nominale all'apertura dell'adunanza e tenuto conto delle entrate e delle uscite dei 
Consiglieri in corso di seduta, al presente punto in trattazione risultano:

Pres. Pres.Cognome e Nome Pres.Cognome e NomeCognome e Nome

PLinda Colombo

PSilvia Scurati

PAngelo Carlo Cozzi

PGiuseppe Sisti

PCristina Cappellini

AFabiola Longo

AAlessio Sottocornola

PMirko Pelloia

PLorenza Maria Verardo

PLuisa Pirovano

PRenzo Giuseppe Meda

PErmes Garavaglia

PRaffaella Debora Gambadoro

PMonica Gibillini

PFlavio Ravasi

PGiancarlo Lonati

PMaria Santina Ciceri

TOTALE PRESENTI      15 TOTALE ASSENTI      2

Partecipa il Segretario Generale del Comune, dott.ssa Maranta Colacicco.

Riconosciuta valida la seduta, essendo legale il numero degli intervenuti, il Presidente del Consiglio -  
Angelo Carlo Cozzi - invita alla trattazione dell'argomento in oggetto.
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OGGETTO: 

1^ VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 ED AI SUOI ALLEGATI 

 

 

Sono presenti gli Assessori comunali: Nico Beltramello, Roberto Pirota, Domenico Bonomo, Anna 

Lisa De Salvo. 

Il Segretario comunale, all’inizio dei lavori chiede se i presenti, rispetto agli argomenti posti all’esame 

dell’odierno consesso, abbiano il dovere di astenersi, essendo coinvolti interessi propri o di loro 

parenti ed affini sino al 4° grado e in ogni caso qualora sussista l’esigenza alla luce del principio 

generale di imparzialità e trasparenza, ai sensi dell’art. 97 della Costituzione. Nessuno dei presenti 

dichiara la sussistenza del dovere di astensione. 

IL PRESIDENTE 

 

Introduce il punto all’ordine del giorno e dispone l’avvio del dibattito. Prende la parola l’Assessore 

Nico Beltramello. 

Seguono gli interventi così come riportati nell’allegata trascrizione che costituisce parte integrante e 

sostanziale del presente atto.  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Preso atto della deliberazione del Consiglio Comunale n. 26 del 07/04/2021 “APPROVAZIONE 

BILANCIO DI PREVISIONE TRIENNALE 2021/2023 E RELATIVI ALLEGATI”; 

 

Visto il Decreto Legge 22 aprile 2021, n. 52 cosiddetto “Decreto Riaperture”, con il quale è stato 

prorogato al 31 luglio 2021 lo stato di emergenza sul territorio nazionale relativo all’epidemia 

sanitaria da Covid-19; 

 

Richiamata la deliberazione della Giunta Comunale n. 50 del 06.04.2020 avente ad oggetto 

“INDIRIZZI AI RESPONSABILI DI SETTORE PER ADOZIONE MISURE ECCEZIONALI 

CORRELATE ALL'EMERGENZA SANITARIA DA COVID-19”; 

 

Preso atto che è intenzione dell’Amministrazione Comunale procedere anche per l’anno 2021 ad 

adottare alcune misure già previste nel corso del 2020 al fine di contenere gli effetti negativi derivanti 

dalla citata emergenza sanitaria sulle attività economiche e sulla popolazione del territorio di 

Bareggio, oltre a favorire la ripresa economica delle attività economiche stesse; 

 

Visto l’art. 109 del D.L. 17.03.2020 n. 18, convertito con modificazioni nella L. 24.04.2020 n. 27, 

intitolato: “Utilizzo avanzi per spese correnti di urgenza a fronte dell’emergenza COVID-19” che al 

comma 2 testualmente recita:  “Per le finalità di cui al comma 1, in deroga alle modalità di utilizzo 

della quota libera dell’avanzo di amministrazione di cui all’articolo 187, comma 2, del decreto 

legislativo 18 agosto 2000, n. 267, ferme restando le priorità relative alla copertura dei debiti fuori 

bilancio e alla salvaguardia degli equilibri di bilancio, gli enti locali, limitatamente all’esercizio 

finanziario 2020, possono utilizzare la quota libera dell’avanzo di amministrazione per il 

finanziamento di spese correnti connesse con l’emergenza in corso. L’utilizzo della quota libera 

dell’avanzo di cui al periodo precedente è autorizzato, anche nel corso dell’esercizio provvisorio, 

per una percentuale non superiore all’80 per cento della medesima quota, nel caso in cui l’organo 

esecutivo abbia approvato lo schema del rendiconto di gestione 2019 e l’organo di revisione ne abbia 

rilasciato la relazione ai sensi dell’articolo 239, comma 1, lettera d), del testo unico di cui al decreto 

legislativo 18 agosto 2000, n. 267. Agli stessi fini e fermo restando il rispetto del principio di 

equilibrio di bilancio, gli enti locali, limitatamente all’esercizio finanziario 2020, possono utilizzare, 
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anche integralmente, per il finanziamento delle spese correnti connesse all’emergenza in corso, i 

proventi delle concessioni edilizie e delle sanzioni previste dal testo unico delle disposizioni 

legislative e regolamentari in materia edilizia, di cui al decreto del Presidente della Repubblica 6  

 

giugno 2001, n. 380, fatta eccezione per le sanzioni di cui all’articolo 31, comma 4 - bis , del 

medesimo testo unico.”; 

 

Preso atto che il Decreto Legge n. 41 del 22.03.2021 cosiddetto “Decreto Sostegni” in corso di 

conversione, prevede l’allungamento di dodici mesi della portata dell’art. 109, comma 2, del D.L. n. 

18/2020, che consente la possibilità di utilizzare la quota libera dell’avanzo di amministrazione per il 

finanziamento di spese correnti connesse con l’emergenza in corso; 

 

Considerato che allo stato attuale, il Consiglio Comunale ha approvato il Rendiconto della Gestione 

2020 in data 30.04.2021 con deliberazione n. 33 e che dalla documentazione a corredo non esistono 

debiti fuori bilancio da riconoscere e/o in corso di riconoscimento; 

 

Visto che l’avanzo di amministrazione 2020 che emerge dal Rendiconto 2020 di € 6.781.210,08 

risulta così ripartito: 

 Avanzo accantonato   € 2.220.342,16 

 Avanzo vincolato   € 1.903.106,51 

 Avanzo destinato ad investimenti € 155.182,23 

 Avanzo libero    € 2.502.579,18 

 

Considerato che con la citata deliberazione n. 26 del Consiglio Comunale del 07.04.2021 con 

l’approvazione del Bilancio di Previsione 2021-2023 è stata applicata al Bilancio di Previsione la 

quota di avanzo vincolata di € 215.289,70; 

 

Preso atto che l’avanzo di amministrazione 2020 che risulta tuttora disponibile in € 6.565.920,38 

risulta così ripartito: 

 Avanzo accantonato   € 2.220.342,16 

 Avanzo vincolato   € 1.687.816,81 

 Avanzo destinato ad investimenti € 155.182,23 

 Avanzo libero    € 2.502.579,18 

 

Preso atto che all’interno della quota vincolata dell’avanzo, risultano: 

 tra gli accantonamenti risulta iscritto l’importo di € 59.479,43 relativo a rischi per spese legali; 

 tra i vincoli derivanti da trasferimenti risulta iscritto l’importo di € 20.375,44 relativo a 

rimborsi dallo Stato per consultazioni elettorali e referendarie; 

 tra i vincoli derivanti da trasferimenti risulta iscritto l’importo di € 5.600,00 relativo a 

riconoscimento incentivi per la produzione di energia termica da fonti rinnovabili ed interventi 

di efficienza; 

 tra i vincoli formalmente attribuiti dall’ente risulta iscritto l’importo di € 554.700,00 per 

salvaguardia degli equilibri e per fronteggiare l’emergenza Covid-19; 

 

Considerato che si intende procedere all’applicazione di una quota parte di € 2.627,21 di avanzo 

vincolato, di una quota parte di € 576.300,00 di avanzo vincolato, dell’intera quota di € 155.182,26 

di avanzo vincolato ad investimenti e di una quota parte di avanzo libero di € 442.857,91.  Le suddette 

quote sono destinate alla copertura delle seguenti spese: 

 ripristino di impegno confluito in avanzo accantonato per incarico legale; 

 restituzione maggiori trasferimenti a titolo di rimborso spese elezioni/referendum; 
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 restituzione trasferimenti per riconoscimento incentivi per produzione energia termica; 

 erogazione di contributi a sostegno della famiglia, a fronte delle difficoltà legate 

all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

 erogazione di contributi sostegno degli affitti e delle locazioni, a fronte delle difficoltà legate 

all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

 erogazione di contributi a sostegno dell’istruzione scolastica, a fronte delle difficoltà legate 

all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

 erogazione di riduzioni TARI per utenze domestiche e non domestiche, a fronte delle 

difficoltà legate all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

 rimborsi versamenti del canone unico di occupazione suolo pubblico da parte di alcune attività 

commerciali, a fronte di versamenti già effettuati ante esenzione; 

 acquisto ed installazione telecamere videosorveglianza; 

 acquisto arredi per biblioteca; 

 integrazione incarico progettazione rotatoria; 

 realizzazione area cani; 

 rimborso spese manutenzioni straordinarie effettuate da società concessionarie degli impianti 

sportivi; 

 acquisto di arredi asilo nido; 

 rifacimento intonaco e realizzazione street art su edifici comunali; 

 acquisto giochi per parchi; 

 erogazione contributi straordinari a fondo perso per sostenimento attività artigianali e 

commerciali, a fronte delle difficoltà legate all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

 erogazione contributi per bonus alimentare, a fronte delle difficoltà legate all’emergenza 

epidemiologica da covid-19; 

 applicazione quota incentivi confluiti in avanzo relativi agli introiti da accertamenti; 

 integrazione della quota regionale erogata a sostegno degli affitti e delle locazioni, a fronte 

delle difficoltà legate all’emergenza epidemiologica da covid-19; 

e della minore entrata per esenzione dal versamento del canone unico di occupazione suolo pubblico 

da parte di alcune attività commerciali; 

 

Pertanto, in considerazione dell’applicazione delle quote cui sopra, l’avanzo di amministrazione 2020 

viene complessivamente a rideterminarsi in € 5.388.953,00 (Allegato “H”), così destinato: 

 Avanzo accantonato   € 2.217.714,95 

 Avanzo vincolato   € 1.111.516,81 

 Avanzo destinato ad investimenti € 0,00 

 Avanzo libero    € 2.059.721,24 

 

Vista la deliberazione della Giunta della Regione Lombardia n. XI/4531 del 07.04.2021 avente ad 

oggetto: “Determinazioni in merito all’assegnazione di risorse ai Comuni, ai sensi degli artt. 1 e 2 

della L.R. 1 aprile 2021, n. 4 “Interventi a sostegno del tessuto economico lombardo” – (di concerto 

con gli Assessori Caparini e Sertori)”, con la quale viene attribuito al Comune di Bareggio l’importo 

di € 140.000,00 per la realizzazione dei seguenti interventi: 

a) messa in sicurezza del territorio a rischio idrogeologico; 

b) messa in sicurezza di strade, ponti e viadotti nonché interventi sulla viabilità e sui 

trasporti anche con la finalità di ridurre l’inquinamento ambientale; 

c) messa in sicurezza degli edifici, con precedenza per gli edifici scolastici, e di altre 

strutture di proprietà dei comuni; 

d) messa in sicurezza e sviluppo di sistemi di trasporto pubblico di massa finalizzati al 

trasferimento modale verso forme di mobilità maggiormente sostenibili e riduzione 

delle emissioni climalteranti; 
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e) progetti di rigenerazione urbana, riconversione energetica e utilizzo di fonti rinnovabili; 

f) infrastrutture sociali; 

g) bonifiche ambientali dei siti inquinati; 

h) acquisto di impianti, macchinari, attrezzature tecnico-scientifiche, mezzi di trasporto e 

altri beni mobili a utilizzo pluriennale; 

 

Considerato che è possibile finanziare uno o più lavori pubblici, a condizione che non siano già 

integralmente finanziati da altri soggetti, si ravvisa l’opportunità di destinare detto contributo per i 

seguenti interventi: 

 intervento di sostituzione/trasformazione della centrale termica della scuola dell’infanzia da 

gasolio a metano; 

 interventi di manutenzione straordinaria delle case comunali; 

 

Vista la deliberazione della Giunta della Regione Lombardia n. XI/4381 del 03.03.2021 avente ad 

oggetto: “Nuove determinazioni ed aggiornamento programma degli interventi per la ripresa 

economica” – (di concerto con gli Assessori Caparini, Sertori e Terzi)”, con la quale viene attribuito 

al Comune di Bareggio l’importo di € 45.000,00 per la manutenzione straordinaria del Parco Arcadia; 

 

Preso atto che relativamente alla parte in conto capitale del bilancio, si riscontra una maggiore entrata 

relativa alla trasformazione del diritto di superficie in proprietà, che viene destinata alla copertura di 

spese di investimento, e precisamente del rimborso di spese sostenute per manutenzioni straordinarie 

da parte di concessionari degli impianti sportivi; 

 

Relativamente alla parte corrente del bilancio, i responsabili dei diversi Settori dell’ente hanno 

evidenziato: 

 la necessità di procedere all’acquisto di dotazioni di protezioni per contenere l’emergenza 

sanitaria da covid-19; 

 l’attivazione del rilascio/autenticazione dello spid; 

 il noleggio di fotocopiatore; 

 la restituzione di incentivi per energia prodotta da impianti fotovoltaici a seguito di 

comunicazione di conguaglio negativo da parte del GSE; 

 allacciamento di contatori di energia elettrica per l’impianto di videosorveglianza e relativa 

previsione di spesa per energia; 

 integrazione della previsione di spesa per il Paesc; 

 minori spese per l’appalto della gestione calore; 

 maggiori entrate relative a: diritti di accesso; TASI a seguito di ravvedimento operoso da parte 

dei contribuenti; introiti e rimborsi diversi, utilizzo sale comunali e asilo nido di anni 

precedenti; 

 

Vista la proposta redatta dal Settore Finanziario sulla scorta delle richieste relative a variazioni al 

Bilancio di Previsione 2021/2023 ed ai suoi allegati per variazioni agli stanziamenti di titoli e 

categorie di entrata e di titoli e tipologie, missioni e programmi, di spesa, formulate dai diversi Settori 

dell’ente; 

 

Rilevata la necessità di apportare le succitate variazioni alle previsioni di entrata e di spesa; 

 

Rilevato che, ai fini della verifica del mantenimento degli equilibri, il Settore Economico-Finanziario 

ha predisposto diversi e separati prospetti: 

 Allegato “A” – variazione di parte corrente – anno 2021; 

 Allegato “B” – variazione di parte capitale – anno 2021; 
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 Allegato “C” – variazione – anno 2021; 

 Allegato “D” – variazione – anno 2022; 

 Allegato “E” – variazione – anno 2023; 

 Allegato “F” – variazione di cassa; 

 Allegato “G” – quadro generale degli equilibri dopo la variazione – anni 2021, 2022 e 2023; 

 Allegato “H” – avanzo di amministrazione 2020 e sue applicazioni al Bilancio di previsione 

2021;  

 Allegato “I” – fondo finale di cassa; 

 

Visto l’art. 175 del D.Lgs. n. 267/2000, e rilevato il rispetto di tutte le prescrizioni in esso contenute; 

 

Preso atto che, ai sensi dell'art. 193, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000, con la presente variazione non 

si altera il pareggio finanziario e di Bilancio e vengono rispettati tutti gli equilibri stabiliti in Bilancio 

per la copertura delle spese correnti e il finanziamento degli investimenti secondo le norme contabili 

recate dal Testo Unico degli Enti Locali, approvato con D.Lgs. n. 267/2000 e s.m.i., coordinato ed 

integrato con il D.Lgs. n. 118/2011 e s.m.i.; 

 

Visto l’esito della Commissione “Finanza e Programmazione” svoltasi in data 24.05.2021; 

 

Visto il parere favorevole dei Revisori dei Conti ai sensi dell'art. 239, comma 1, lett. b), del D.Lgs. n. 

267/2000, allegato al presente atto; 

 

Visti gli allegati pareri di regolarità tecnica e contabile espressi dal Responsabile del servizio 

finanziario ai sensi degli artt. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del Decreto Legislativo 18/8/2000, n. 

267; 

 

Visto il Decreto Legislativo 18/8/2000, n. 267; 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

 

Con voti favorevoli n. 12, contrari n. 2 (Lonati, Ciceri), astenuti n. 1 (Gibillini)  espressi in forma 

palese dai n. 15 componenti il Consiglio comunale presenti 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

1) di dare atto che la premessa costituisce parte integrante e sostanziale del presente provvedimento; 

 

2) Di approvare la variazione del Bilancio di Previsione 2021/2023: 

 

 alle previsioni attive e passive del Bilancio 2021 contenuta nel prospetto Allegato “C”, che 

forma parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, e che conclude con le 

seguenti risultanze riassuntive: 

 

 

 
COMPETENZA 

  

MAGGIORI ENTRATE 1.382.281,09 

  

MINORI SPESE 11.300,00 
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TOTALE delle variazioni in aumento delle entrate  

ed in diminuzioni delle spese 
1.393.581,09 

  

MINORI ENTRATE 30.000,00 

  

MAGGIORI SPESE 1.363.581,09 

  

  

TOTALE delle variazioni in diminuzione delle entrate  

ed in aumento delle spese 
1.393.581,09 

 

 alle previsioni attive e passive del Bilancio 2022 contenuta nel prospetto Allegato “D”, che 

forma parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, e che conclude con le 

seguenti risultanze riassuntive: 

 

 

 
COMPETENZA 

  

MAGGIORI ENTRATE 0,00 

  

MINORI SPESE 2.550,00 

  

  

TOTALE delle variazioni in aumento delle entrate  

ed in diminuzioni delle spese 
2.550,00 

  

MINORI ENTRATE 0,00 

  

MAGGIORI SPESE 2.550,00 

  

  

TOTALE delle variazioni in diminuzione delle entrate  

ed in aumento delle spese 
2.550,00 

 

 alle previsioni attive e passive del Bilancio 2023 contenuta nel prospetto Allegato “E”, che 

forma parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, e che conclude con le 

seguenti risultanze riassuntive: 

 

 

 
COMPETENZA 

  

MAGGIORI ENTRATE 0,00 

  

MINORI SPESE 2.550,00 

  

  

TOTALE delle variazioni in aumento delle entrate  2.550,00 
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ed in diminuzioni delle spese 

  

MINORI ENTRATE 0,00 

  

MAGGIORI SPESE 2.550,00 

  

  

TOTALE delle variazioni in diminuzione delle entrate  

ed in aumento delle spese 
2.550,00 

 

 

3) Di dare atto che, a seguito delle modifiche apportate, il quadro degli equilibri per gli anni 2021-

2022-2023 risulta rideterminato come da prospetto (Allegato “G”), che forma parte integrante e 

sostanziale della presente deliberazione; 

 

4) Di dare atto che il Documento Unico di Programmazione 2021/2023 deve intendersi modificato 

in forza della modifica subita dalle risorse assegnate ad alcune missioni e programmi; 

 

5) Di approvare le variazioni alle previsioni di cassa contenute nel Bilancio di Previsione 2021/2023, 

come riepilogate nel prospetto Allegato “F”, che forma parte integrante e sostanziale del presente 

atto deliberativo; 

 

6) Di prendere atto che, per effetto delle variazioni sopra riportate, la previsione del fondo finale di 

cassa risulta positivo, come sintetizzato nell’Allegato “I”, che forma parte integrante e sostanziale 

del presente atto deliberativo; 

 

7) Di dare mandato al settore Finanziario affinché provveda alle conseguenti variazioni; 

 

8) Di dare atto che, ai sensi dell'art. 193, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000, con la presente variazione 

non si altera il pareggio finanziario di Bilancio e vengono rispettati tutti gli equilibri stabiliti in 

Bilancio per la copertura delle spese correnti e il finanziamento degli investimenti secondo le 

norme contabili recate dal Testo Unico degli Enti Locali, approvato con D.Lgs. n. 267/2000 e 

s.m.i., coordinato ed integrato con il D.Lgs. n. 118/2011 e s.m.i.. 

 

 
****  CON VOTI FAVOREVOLI N. 13,  CONTRARI N. 2 (LONATI, CICERI) LA PRESENTE 

DELIBERAZIONE VIENE DICHIARATA IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE AI SENSI 

DELL’ART. 134 COMMA 4 DEL D.LGS. N. 267 DEL 18/08/2000, stante la necessità di 

provvedere con urgenza alla predisposizione dei documenti per dare avvio alle linee di indirizzo 

dell’Amministrazione Comunale per l’adozione di misure eccezionali correlate all’emergenza 

da covid-19; per dare avvio alle procedure di affidamento dei lavori connessi ai contributi 

regionali entro il termine previsto, al fine di non compromettere l’ottenimento dei contributi. 
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U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

ENTRATA
E 0.0000 Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale Vincolato 1.320.298,29 966.640,59 0,00 2.286.938,88

E 1.0101 Imposte tasse e proventi assimilati 7.265.000,00 2.050,00 0,00 7.267.050,00

E 3.0100 Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla gestione dei beni 2.007.135,00 2.090,00 -30.000,00 1.979.225,00

E 3.0500 Rimborsi e altre entrate correnti 328.004,00 9.000,00 0,00 337.004,00

TOTALE ENTRATA 10.920.437,29 979.780,59 -30.000,00 11.870.217,88

USCITA
U 01.04.1 Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali 345.725,07 159.700,00 0,00 505.425,07

U 01.06.1 Ufficio tecnico 580.310,49 15.017,21 0,00 595.327,70

U 01.07.1 Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civile 226.894,78 16.000,00 0,00 242.894,78

U 01.08.1 Statistica e sistemi informativi 144.600,00 2.150,00 0,00 146.750,00

U 01.10.1 Risorse umane 534.663,48 7.713,38 0,00 542.376,86

U 03.01.1 Polizia locale e amministrativa 665.305,57 8.700,00 0,00 674.005,57

U 04.01.1 Istruzione prescolastica 64.300,00 0,00 -3.400,00 60.900,00

U 04.07.1 Diritto allo studio 88.000,00 80.000,00 0,00 168.000,00

U 08.02.1 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 139.900,00 0,00 -3.100,00 136.800,00

U 09.08.1 Qualità dell'aria e riduzione dell'inquinamento 5.500,00 6.000,00 0,00 11.500,00

U 10.05.1 Viabilità e infrastrutture stradali 546.900,00 0,00 -4.800,00 542.100,00

U 12.05.1 Interventi per le famiglie 191.850,00 120.000,00 0,00 311.850,00

U 12.06.1 Interventi per il diritto alla casa 34.500,00 20.000,00 0,00 54.500,00

U 12.07.1 Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e sociali 313.112,27 275.800,00 0,00 588.912,27

U 14.01.1 Industria, PMI e Artigianato 35.500,00 250.000,00 0,00 285.500,00

TOTALE USCITA 3.917.061,66 961.080,59 -11.300,00 4.866.842,25

DIFFERENZE 18.700,00 -18.700,00
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Allegato A"



COMUNE DI BAREGGIO
CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

ESERCIZIO 2021,  ANNO 2021 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI COMPETENZA 1VAR_T2 DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

ENTRATA
E 0.0000 Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale Vincolato 1.320.298,29 210.326,79 0,00 1.530.625,08

E 4.0200 Contributi agli investimenti 331.000,00 185.000,00 0,00 516.000,00

E 4.0400 Entrate da alienazione di beni materiali e immateriali 0,00 7.173,71 0,00 7.173,71

TOTALE ENTRATA 1.651.298,29 402.500,50 0,00 2.053.798,79

USCITA
U 03.01.2 Polizia locale e amministrativa 100.000,00 15.000,00 0,00 115.000,00

U 04.01.2 Istruzione prescolastica 89.266,25 97.300,00 0,00 186.566,25

U 05.02.2 Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale 9.800,00 75.000,00 0,00 84.800,00

U 06.01.2 Sport e tempo libero 46.057,44 11.000,50 0,00 57.057,94

U 08.02.2 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 0,00 42.700,00 0,00 42.700,00

U 09.02.2 Tutela, valorizzazione e recupero ambientale 63.659,03 110.000,00 0,00 173.659,03

U 10.05.2 Viabilità e infrastrutture stradali 1.046.351,35 47.000,00 0,00 1.093.351,35

U 12.01.2 Interventi per l'infanzia e i minori e per asili nido 0,00 4.500,00 0,00 4.500,00

TOTALE USCITA 1.355.134,07 402.500,50 0,00 1.757.634,57

DIFFERENZE 0,00 0,00
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COMUNE DI BAREGGIO
CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

ESERCIZIO 2021,  ANNO 2021 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI COMPETENZA 1VAR DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

ENTRATA
E 0.0000 Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale Vincolato 1.320.298,29 1.176.967,38 0,00 2.497.265,67

E 1.0101 Imposte tasse e proventi assimilati 7.265.000,00 2.050,00 0,00 7.267.050,00

E 3.0100 Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla gestione dei beni 2.007.135,00 2.090,00 -30.000,00 1.979.225,00

E 3.0500 Rimborsi e altre entrate correnti 328.004,00 9.000,00 0,00 337.004,00

E 4.0200 Contributi agli investimenti 331.000,00 185.000,00 0,00 516.000,00

E 4.0400 Entrate da alienazione di beni materiali e immateriali 0,00 7.173,71 0,00 7.173,71

TOTALE ENTRATA 11.251.437,29 1.382.281,09 -30.000,00 12.603.718,38

USCITA
U 01.04.1 Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali 345.725,07 159.700,00 0,00 505.425,07

U 01.06.1 Ufficio tecnico 580.310,49 15.017,21 0,00 595.327,70

U 01.07.1 Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civile 226.894,78 16.000,00 0,00 242.894,78

U 01.08.1 Statistica e sistemi informativi 144.600,00 2.150,00 0,00 146.750,00

U 01.10.1 Risorse umane 534.663,48 7.713,38 0,00 542.376,86

U 03.01.1 Polizia locale e amministrativa 665.305,57 8.700,00 0,00 674.005,57

U 03.01.2 Polizia locale e amministrativa 100.000,00 15.000,00 0,00 115.000,00

U 04.01.1 Istruzione prescolastica 64.300,00 0,00 -3.400,00 60.900,00

U 04.01.2 Istruzione prescolastica 89.266,25 97.300,00 0,00 186.566,25

U 04.07.1 Diritto allo studio 88.000,00 80.000,00 0,00 168.000,00

U 05.02.2 Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale 9.800,00 75.000,00 0,00 84.800,00

U 06.01.2 Sport e tempo libero 46.057,44 11.000,50 0,00 57.057,94

U 08.02.1 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 139.900,00 0,00 -3.100,00 136.800,00

U 08.02.2 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 0,00 42.700,00 0,00 42.700,00

U 09.02.2 Tutela, valorizzazione e recupero ambientale 63.659,03 110.000,00 0,00 173.659,03

U 09.08.1 Qualità dell'aria e riduzione dell'inquinamento 5.500,00 6.000,00 0,00 11.500,00

U 10.05.1 Viabilità e infrastrutture stradali 546.900,00 0,00 -4.800,00 542.100,00

U 10.05.2 Viabilità e infrastrutture stradali 1.046.351,35 47.000,00 0,00 1.093.351,35

U 12.01.2 Interventi per l'infanzia e i minori e per asili nido 0,00 4.500,00 0,00 4.500,00
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Allegato "C"



ESERCIZIO 2021,  ANNO 2021 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI COMPETENZA 1VAR DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

U 12.05.1 Interventi per le famiglie 191.850,00 120.000,00 0,00 311.850,00

U 12.06.1 Interventi per il diritto alla casa 34.500,00 20.000,00 0,00 54.500,00

U 12.07.1 Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e sociali 313.112,27 275.800,00 0,00 588.912,27

U 14.01.1 Industria, PMI e Artigianato 35.500,00 250.000,00 0,00 285.500,00

TOTALE USCITA 5.272.195,73 1.363.581,09 -11.300,00 6.624.476,82

DIFFERENZE 18.700,00 -18.700,00
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COMUNE DI BAREGGIO
CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

ESERCIZIO 2021,  ANNO 2022 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI COMPETENZA 1VAR_T1 DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

USCITA
U 01.06.1 Ufficio tecnico 555.388,06 1.100,00 0,00 556.488,06

U 01.08.1 Statistica e sistemi informativi 141.000,00 1.450,00 0,00 142.450,00

U 04.01.1 Istruzione prescolastica 68.400,00 0,00 -2.550,00 65.850,00

TOTALE USCITA 764.788,06 2.550,00 -2.550,00 764.788,06

DIFFERENZE -2.550,00 2.550,00
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Allegato "D"



COMUNE DI BAREGGIO
CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

ESERCIZIO 2021,  ANNO 2023 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI COMPETENZA 1VAR_T1 DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

USCITA
U 01.06.1 Ufficio tecnico 558.088,06 1.100,00 0,00 559.188,06

U 01.08.1 Statistica e sistemi informativi 141.000,00 1.450,00 0,00 142.450,00

U 04.01.1 Istruzione prescolastica 68.400,00 0,00 -2.550,00 65.850,00

TOTALE USCITA 767.488,06 2.550,00 -2.550,00 767.488,06

DIFFERENZE -2.550,00 2.550,00
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COMUNE DI BAREGGIO
CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

ESERCIZIO 2021,  ANNO 2021 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI CASSA 1VAR DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

ENTRATA
E 0.0000 Avanzo di amministrazione / Fondo Pluriennale Vincolato 7.152.474,49 0,00 0,00 7.152.474,49

E 1.0101 Imposte tasse e proventi assimilati 9.192.307,14 2.050,00 0,00 9.194.357,14

E 3.0100 Vendita di beni e servizi e proventi derivanti dalla gestione dei beni 4.008.518,99 2.090,00 -30.000,00 3.980.608,99

E 3.0500 Rimborsi e altre entrate correnti 443.345,40 9.000,00 0,00 452.345,40

E 4.0200 Contributi agli investimenti 804.438,00 185.000,00 0,00 989.438,00

E 4.0400 Entrate da alienazione di beni materiali e immateriali 7.920,00 7.173,71 0,00 15.093,71

TOTALE ENTRATA 21.609.004,02 205.313,71 -30.000,00 21.784.317,73

USCITA
U 01.04.1 Gestione delle entrate tributarie e servizi fiscali 746.255,16 159.700,00 0,00 905.955,16

U 01.06.1 Ufficio tecnico 635.219,11 15.017,21 0,00 650.236,32

U 01.07.1 Elezioni e consultazioni popolari - Anagrafe e stato civile 226.894,78 16.000,00 0,00 242.894,78

U 01.08.1 Statistica e sistemi informativi 169.411,53 2.150,00 0,00 171.561,53

U 01.10.1 Risorse umane 614.047,44 7.713,38 0,00 621.760,82

U 03.01.1 Polizia locale e amministrativa 792.560,62 8.700,00 0,00 801.260,62

U 03.01.2 Polizia locale e amministrativa 171.018,64 15.000,00 0,00 186.018,64

U 04.01.1 Istruzione prescolastica 100.424,36 0,00 -3.400,00 97.024,36

U 04.01.2 Istruzione prescolastica 125.083,93 97.300,00 0,00 222.383,93

U 04.07.1 Diritto allo studio 121.514,95 80.000,00 0,00 201.514,95

U 05.02.2 Attività culturali e interventi diversi nel settore culturale 9.800,00 75.000,00 0,00 84.800,00

U 06.01.2 Sport e tempo libero 204.087,39 11.000,50 0,00 215.087,89

U 08.02.1 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 227.096,58 0,00 -3.100,00 223.996,58

U 08.02.2 Edilizia residenziale pubblica e locale e piani di edilizia economico-popolare 0,00 42.700,00 0,00 42.700,00

U 09.02.2 Tutela, valorizzazione e recupero ambientale 77.708,47 110.000,00 0,00 187.708,47

U 09.08.1 Qualità dell'aria e riduzione dell'inquinamento 8.940,00 6.000,00 0,00 14.940,00

U 10.05.1 Viabilità e infrastrutture stradali 798.729,14 0,00 -4.800,00 793.929,14

U 10.05.2 Viabilità e infrastrutture stradali 1.114.937,30 47.000,00 0,00 1.161.937,30

U 12.01.2 Interventi per l'infanzia e i minori e per asili nido 0,00 4.500,00 0,00 4.500,00
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Allegato "F"



ESERCIZIO 2021,  ANNO 2021 -   ALLEGATO ALL'ATTO DI VARIAZIONE DI CASSA 1VAR DEL 11/05/2021

U/E Cod.Bil. MAG Descrizione Stanziamento Var.Pos. Var.Neg. AssestatoPDC

U 12.05.1 Interventi per le famiglie 202.926,07 120.000,00 0,00 322.926,07

U 12.06.1 Interventi per il diritto alla casa 35.060,62 20.000,00 0,00 55.060,62

U 12.07.1 Programmazione e governo della rete dei servizi sociosanitari e sociali 322.261,14 275.800,00 0,00 598.061,14

U 14.01.1 Industria, PMI e Artigianato 46.211,34 250.000,00 0,00 296.211,34

U 20.01.1 Fondo di riserva 7.003.435,26 0,00 -1.176.967,38 5.826.467,88

TOTALE USCITA 13.753.623,83 1.363.581,09 -1.188.267,38 13.928.937,54

DIFFERENZE -1.158.267,38 1.158.267,38
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BILANCIO DI PREVISIONE ANNO 2021

EQUILIBRI DI BILANCIO 

Allegato n.9 - Bilancio di previsione
COMUNE DI BAREGGIO

CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANZIARIO COMPETENZA 
ANNO 2022

COMPETENZA 
ANNO 2023

COMPETENZA 
ANNO DI 

RIFERIMENTO 
DEL 

BILANCIO 
2021

7.152.474,49Fondo di cassa all'inizio dell'esercizio

B) Entrate titoli 1.00 - 2.00 - 3.00

D)Spese Titolo 1.00 -  Spese correnti

     di cui:

               - fondo pluriennale vincolato

               - fondo crediti di dubbia esigibilità

F) Spese Titolo 4.00 -  Quote di capitale amm.to dei mutui e prestiti obbligazionari

 G) Somma finale (G=A-AA+B+C-D-E-F)

H) Utilizzo risultato di amministrazione presunto per spese correnti e rimborso dei prestiti (2)

I) Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a specifiche disposizioni di legge o dei 
principi contabili

L) Entrate di parte corrente destinate a spese di investimento in base a specifiche disposizioni di 
legge o dei principi contabili

( + )A) Fondo pluriennale vincolato di entrata per spese correnti

( + )

( - )

( - )

( + )

( + )

( - )

392.013,58 0,00 0,00

11.598.012,08 11.705.054,00 11.696.054,00

0,00 0,00 0,00

13.131.955,95 11.705.054,00 11.696.054,00

0,00 0,00 0,00

405.000,00 430.000,00 428.000,00

0,00 0,00 0,00

0,00 0,00 0,00

-1.141.930,29 0,00 0,00

     di cui per estinzione anticipata di prestiti 0,00 0,00 0,00

C) Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti direttamente destinati al rimborso dei 
prestiti da amministrazioni pubbliche ( + )

E) Spese Titolo 2.04 -  Altri trasferimenti in conto capitale ( - )

     di cui per estinzione anticipata di prestiti 0,00 0,00 0,00

ALTRE POSTE DIFFERENZIALI, PER ECCEZIONI PREVISTE DA NORME DI LEGGE, CHE  HANNO EFFETTO SULL�EQUILIBRIO  EX ARTICOLO 162, COMMA 6,  DEL 
TESTO UNICO DELLE LEGGI SULL�ORDINAMENTODEGLI ENTI LOCALI

1.181.930,29

     di cui per estinzione anticipata di prestiti 0,00

0,00 0,00 0,00

     di cui per estinzione anticipata di prestiti 0,00 0,00 0,00

0,00 0,00 0,00

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione anticipata dei prestiti 0,00 0,00 0,00( + )

EQUILIBRIO DI PARTE CORRENTE (3)   O=G+H+I-L+M 40.000,00 0,00 0,00

AA ) Recupero disavanzo di amministrazione esercizio precedente ( - ) 0,00 0,00 0,00

    di cui  Fondo anticipazioni di liquidità 0,00 0,00 0,00
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BILANCIO DI PREVISIONE ANNO 2021

EQUILIBRI DI BILANCIO 

Allegato n.9 - Bilancio di previsione
COMUNE DI BAREGGIO

CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANZIARIO COMPETENZA 
ANNO 2022

COMPETENZA 
ANNO 2023

COMPETENZA 
ANNO DI 

RIFERIMENTO 
DEL 

BILANCIO 
2021

P) Utilizzo risultato di amministrazione presunto per spese di investimento (2)

Q) Fondo pluriennale vincolato di entrata per spese in conto capitale

( + )

( + ) 712.995,01 0,00

R) Entrate Titoli 4.00-5.00-6.00 ( + )

0,00

1.003.173,71 618.000,00 1.725.000,00

210.326,79

C) Entrate Titolo 4.02.06 - Contributi agli investimenti direttamente destinati al rimborso  
dei prestiti da amministrazioni pubbliche ( - ) 0,00 0,00 0,00

I) Entrate di parte capitale destinate a spese correnti in base a specifiche disposizioni di legge o dei 
principi contabili ( - ) 0,00 0,00 0,00

S1) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni di crediti di breve termine ( - ) 0,00 0,00 0,00

T) Entrate Titolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di attività finanziaria ( - ) 0,00 0,00 0,00

L) Entrate di parte corrente destinate a spese di investimento in base a specifiche disposizioni di 
legge o dei principi contabili ( + ) 0,00 0,00 0,00

U) Spese Titolo 2.00 - Spese in conto capitale ( - ) 1.926.495,51 618.000,00 1.725.000,00

V) Spese Titolo 3.01 per Acquisizioni di attività finanziarie ( - ) 40.000,00 0,00 0,00

     di cui fondo pluriennale vincolato di spesa 0,00 0,00 0,00

E) Spese Titolo 2.04 -  Altri trasferimenti in conto capitale ( + ) 0,00 0,00 0,00

EQUILIBRIO DI PARTE CAPITALE   Z = P+Q+R-C-I-S1-S2-T+L-M-U-V+E -40.000,00 0,00 0,00

S2) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni di crediti di medio-lungo termine ( - ) 0,00 0,00 0,00

M) Entrate da accensione di prestiti destinate a estinzione anticipata dei prestiti ( - ) 0,00 0,00 0,00
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BILANCIO DI PREVISIONE ANNO 2021

EQUILIBRI DI BILANCIO 

Allegato n.9 - Bilancio di previsione
COMUNE DI BAREGGIO

CITTA' METROPOLITANA DI MILANO

EQUILIBRIO ECONOMICO-FINANZIARIO COMPETENZA 
ANNO 2022

COMPETENZA 
ANNO 2023

COMPETENZA 
ANNO DI 

RIFERIMENTO 
DEL 

BILANCIO 
2021

S1) Entrate Titolo 5.02 per Riscossioni di crediti di breve termine

T) Entrate Titolo 5.04 relative a Altre entrate per riduzioni di attività finanziaria

( + )

( + )

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

0,00

X1) Spese Titolo 3.02 per Concessioni di crediti di breve termine ( - ) 0,00 0,00 0,00

Y) Spese Titolo 3.04 per Altre spese per acquisizioni di attività finanziarie ( - ) 0,00 0,00 0,00

EQUILIBRIO FINALE   W = O+Z+S1+S2+T-X1-X2-Y 0,00 0,00 0,00

S2) Entrate Titolo 5.03 per Riscossioni di crediti di medio-lungo termine ( + ) 0,00 0,00 0,00

X2) Spese Titolo 3.03 per Concessioni di crediti di medio-lungo termine ( - ) 0,00 0,00 0,00

Saldo corrente ai fini della copertura degli investimenti pluriennali (4) :

Equilibrio di parte corrente (O)

Utilizzo risultato di amministrazione presunto per il finanziamento di spese correnti  
e del rimborso prestiti (H) al netto del fondo anticipazione liquidità 

Equilibrio di parte corrente ai fini della copertura degli investimenti plurien.

( - )

40.000,00

1.181.930,29

-1.141.930,29

0,00 0,00

0,00 0,00

0,00 0,00

C) Si tratta delle entrate in conto capitale relative ai soli contributi agli investimenti destinati al rimborso prestiti corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica 
E.4.02.06.00.000.

E) Si tratta delle spese del titolo 2 per trasferimenti in conto capitale corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica U.2.04.00.00.000.

S1) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di breve termine corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica E.5.02.00.00.000.

T) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle altre entrate per riduzione di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica E.5.03.00.00.000.

X1) Si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle concessione crediti di breve termine corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica U.3.02.00.00.000.

Y) Si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle altre spese per acquisizioni di attività finanziarie corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica 
U.3.03.00.00.000.

(1) Indicare gli anni di riferimento N, N+1 e N+2.

(3) La somma algebrica finale non può essere inferiore a zero per il rispetto della disposizione di cui all�articolo 162 del testo unico delle leggi sull�ordinamento degli enti locali. 

S2) Si tratta delle entrate del titolo 5 limitatamente alle riscossione crediti di medio-lungo termine corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica E.5.03.00.00.000.

X2) Si tratta delle spese del titolo 3 limitatamente alle concessione crediti di medio-lungo termine corrispondenti alla voce del piano dei conti finanziario con codifica U.3.03.00.00.000.

(2) In sede di approvazione del bilancio di previsione è consentito l'utilizzo della sola quota vincolata del risultato di amministrazione presunto. Nel corso dell'esercizio è consentito 
l'utilizzo anche della quota accantonata se il bilancio è deliberato a seguito dell'approvazione del prospetto concernente il risultato di amministrazione presunto dell'anno precedente 
aggiornato sulla base di un pre-consuntivo dell'esercizio precedente.  E' consentito l'utilizzo anche della quota destinata agli investimenti e della quota libera del risultato di amministrazione 
dell'anno precedente  se il bilancio (o la variazione di bilancio) è deliberato a seguito dell'approvazione del rendiconto dell'anno precedente.

(4) Con riferimento a ciascun esercizio, il  saldo positivo dell’equilibrio di parte corrente  in termini di competenza finanziaria può 
costituire copertura agli investimenti imputati agli esercizi successivi  per un importo non superiore  al minore valore tra la media dei 

saldi di parte corrente in termini di competenza e la media dei saldi di parte corrente in termini di cassa registrati negli ultimi tre 
esercizi rendicontati, se sempre positivi, determinati al netto dell’utilizzo dell’avanzo di amministrazione, del fondo di cassa, e delle 
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Applicazione avanzo 2020 Allegato "H"

vincoli descrizione vincoli 1 gennaio 2021
Applicazione 

Bilancio 2021

1 variazione 

2021

Applicazioni 

nell'esercizio 

2021

Rettifiche 

nell'esercizio 

2021

Residuo avanzo di 

amministrazione 

da applicare

avanzo parte accantonata fondo contenzioso ACC 95.400,00          -                    -                    -                   -                   95.400,00               

avanzo parte accantonata rimborsi franchigie ACC 11.291,80          -                    -                    -                   -                   11.291,80               

avanzo parte accantonata ripiano perdite partecipate ACC 16.913,00          -                    -                    -                   -                   16.913,00               

avanzo parte accantonata rischi spese legali ACC 59.479,43          -                    2.627,21-            2.627,21-          -                   56.852,22               

avanzo parte accantonata fine mandato sindaco ACC 8.837,20            -                    -                    -                   -                   8.837,20                 

avanzo parte accantonata trattamento di quiescienza ACC 9.880,54            -                    -                    -                   -                   9.880,54                 

avanzo parte accantonata incarichi e affidamenti diversi ACC 130.914,01        -                    -                    -                   -                   130.914,01              

avanzo parte accantonata accantonamento per applicazioni contrattuali ACC 96.649,27          -                    -                    -                   -                   96.649,27               

avanzo parte accantonata Fondo Crediti di Dubbia e Difficile Esazione AFF 1.790.976,91     -                    -                    -                   -                   1.790.976,91           

TOTALE AVANZO PARTE ACCANTONATA 2.220.342,16     -                    2.627,21-            2.627,21-          -                   2.217.714,95           

avanzo vincolato per legge avanzo vincolato per legge AVL 199.469,64        45.289,70-          -                    45.289,70-        -                   154.179,94              

avanzo trasferimenti avanzo trasferimenti AVT 458.936,87        170.000,00-        21.600,00-          191.600,00-      -                   267.336,87              

avanzo vincolato dall'ente avanzo vincolato dall'ente AVE 1.244.700,00     -                    554.700,00-        554.700,00-      -                   690.000,00              

TOTALE AVANZO VINCOLATO PER LEGGE 1.903.106,51     215.289,70-        576.300,00-        791.589,70-      -                   1.111.516,81           

TOTALE AVANZO VINCOLATO PER INVESTIMENTI AVI 155.182,26        -                    155.182,26-        155.182,26-      -                   -                          

TOTALE AVANZO LIBERO ALI 2.502.579,15     -                    442.857,91-        442.857,91-      -                   2.059.721,24           

TOTALE AVANZO 6.781.210,08     215.289,70-        1.176.967,38-     1.392.257,08-   -                   5.388.953,00           
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Allegato "I"

Fondo di cassa al 1 gennaio 2021 7.152.474,49          

ENTRATE

Titolo 1 10.836.098,11        

Titolo 2 659.755,91             

Titolo 3 4.433.454,39          

Titolo 4 1.484.681,71          

Titolo 5 -                          

Titolo 6 -                          

Titolo 7 -                          

Titolo 8 -                          

Titolo 9 2.179.110,75          

Totale previsioni di cassa - entrate 19.593.100,87        

SPESE

Titolo 1 21.738.058,10        

Titolo 2 2.455.979,74          

Titolo 3 40.000,00               

Titolo 4 -                          

Titolo 5 -                          

Titolo 6 -                          

Titolo 7 2.511.537,52          

Totale previsioni di cassa - spese 26.745.575,36        

Previsione Fondo di cassa al 31 dicembre 2021 -                          

Totale Fondo di Riserva di cassa iscritto in bilancio 5.823.067,88          
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Parere n. 13 del 30.05.2021 

 

 

COMUNE DI BAREGGIO 
(Città Metropolitana di Milano) 

 

 
OGGETTO: Parere del Collegio dei Revisori dei Conti in merito alla deliberazione “1^ Variazione al 

Bilancio di Previsione 2021/2023 ed ai suoi allegati”. 

 

 

IL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 

del Comune di Bareggio 

 

 

- Visto l’art. 239, comma 1, lettera b), del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 

 

- Vista la proposta di deliberazione del Consiglio Comunale “1^ Variazione al Bilancio di Previsione 

2021/2023 ed ai suoi allegati”; 

 

- Vista la delibera di cui in oggetto, dalla quale si evince la necessità di apportare delle variazioni agli 

stanziamenti di bilancio; 

 

- Visti gli allegati prospetti di variazione al Bilancio di Previsione 2021, in cui i totali delle variazioni 

fra maggiori entrate e minori spese, nonché fra minori entrate e maggiori spese, pareggiano 

rispettivamente in € 1.181.930,29, come risulta dal seguente prospetto: 

 

Maggiori entrate 

(compreso avanzo) 

 

euro 1.382.281,09 

 

Minori spese 

 

euro 11.300,00 

 

Totale  

 

euro 1.393.581,09 

 

Minori entrate 

 

euro 30.000,00 

 

Maggiori spese 

 

euro 

 

1.363.581,09 

 

Totale  

 

Euro 1.393.581,09 

 

 

- Visti gli allegati prospetti di variazione al Bilancio di Previsione 2022, in cui i totali delle variazioni 

fra maggiori entrate e minori spese, nonché fra minori entrate e maggiori spese, pareggiano 

rispettivamente in € 2.550,00, come risulta dal seguente prospetto: 

 

Maggiori entrate 

 

euro 0,00 

 

Minori spese 

 

Euro 2.550,00 

 

Totale  

 

euro 2.550,00 

 

Minori entrate 

 

euro 0,00 
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Maggiori spese 

 

euro 

 

2.550,00 

 

Totale  

 

Euro 2.550,00 

   

 

- Visti gli allegati prospetti di variazione al Bilancio di Previsione 2023, in cui i totali delle variazioni 

fra maggiori entrate e minori spese, nonché fra minori entrate e maggiori spese, pareggiano 

rispettivamente in € 2.550,00, come risulta dal seguente prospetto: 

 

Maggiori entrate 

 

euro 0,00 

 

Minori spese 

 

Euro 2.550,00 

 

Totale  

 

euro 2.550,00 

 

Minori entrate 

 

euro 0,00 

 

Maggiori spese 

 

euro 

 

2.550,00 

 

Totale  

 

Euro 2.550,00 

 

- Considerato, inoltre, che la medesima proposta di variazione assicura il mantenimento degli 

equilibri di bilancio per gli esercizi 2020-2021-2022; 

 

- Verificato che, dall’analisi della medesima delibera, ricorrono i presupposti per intervenire in 

variazione del Bilancio deliberato dal Comune di Bareggio con delibera C.C. n. 260 del 07/04/2021; 

 

- Visto il D.L. 22 aprile 2021, n. 52 che dispone “la proroga dello stato di emergenza sul territorio 

nazionale relativo all’epidemia sanitaria da covid-19”; 

 

- Visto l’art. 109 del D.L. 17.03.2020 n. 18, convertito con modificazioni nella Legge 24 aprile 2020, 

n. 27, intitolato ”Utilizzi avanzi per spese correnti di urgenza a fronte dell’emergenza covid-19”; 

 

- Visto il D.L. n. 41 del 22.03.2021, in corso di conversione, che prevede l’allungamento di dodici 

mesi della portata dell’art. 109, comma 2, del D.L. n. 18/2020; 

  

- Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 - Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali- 

con particolare riferimento alla parte seconda – Ordinamento Finanziario e Contabile, coordinato ed 

integrato con il D.Lgs. n. 118/2011 e s.m.i.; 

 

- Visto il vigente Regolamento di Contabilità; 

 

- Visti i pareri favorevoli espressi dal Responsabile del Settore Economico-Finanziario; 
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ESPRIME 

 

 

parere favorevole in ordine alla proposta di deliberazione suddetta, anche con riferimento alla 

legittimità, attendibilità, congruità e coerenza. 

 

Bareggio, 20.05.2021 

 

 IL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI 

  

Dott. Massimiliano Balconi 

 ____________________________ 

Dott.ssa Maria Tamborini 

 ____________________________ 

Dott.ssa Maria Grazia Zanni 

 ____________________________ 

 

 

Documento firmato digitalmente ai sensi del ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005 e s.m.i. 
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PRESIDENTE  

Quindi, 20.49, passiamo ora al Punto n. 5: “1^ variazione di 

Bilancio di Previsione 2021/2023 ed ai suoi allegati”.  

Qua la parola all’assessore Beltramello.  

Prego, Beltramello.  

 

NICO BELTRAMELLO 

Sì, grazie Presidente.  

 

PRESIDENTE 

Ricordo che è un punto passato in Commissione, quindi 

trattazione breve, cinque minuti.  

Per quanto riguarda il coordinatore della Commissione Bilancio 

chiedo all’assessore Beltramello se può spiegarlo lei visto 

che ha problemi di voce, così almeno andiamo più snelli e 

tutti capiscono, sennò tutti chiederanno che non hanno capito. 

Prego.  

 

NICO BELTRAMELLO 

Sì, Presidente, faccio io una sintesi di quella che è stata la 

Commissione Finanza del 24, in quanto il coordinatore Pelloia 

ha un problema alle corde vocali, quindi vi illustro… 

Ci sono microfoni aperti. 

 

PRESIDENTE 
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La Segretaria è aperta, adesso la spengo.  

Segretaria, può spegnere il microfono? 

 

DOTT.SSA COLACICCO 

Scusate. 

 

PRESIDENTE 

Prego, Assessore.  

 

NICO BELTRAMELLO 

Durante la Commissione del 24, stavo dicendo, è stata 

illustrata la prima variazione al Bilancio previsionale 

‘21/’23. Durante la Commissione sono stati discussi i vari 

argomenti. In variazione ci sono state diverse domande dai 

Commissari dove hanno trovato completezza nelle risposte e 

diciamo che da quanto ho notato io le votazioni preliminari 

sono state da parte del consigliere Garavaglia favorevole, da 

parte del consigliere Lonati di astensione, del consigliere 

Gibillini di astensione e un sostanziale favorevole dal 

consigliere Ravasi. Questa è in sintesi la Commissione.  

Ora procedo a illustrare anche se brevemente perché già 

passata in Commissione, ma visto che alcuni cittadini comunque 

si collegano e ascoltano il Consiglio Comunale in streaming è 

giusto dare contezza anche a loro delle cose.  

Sulla base di quanto indicato nella deliberazione di Giunta 
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Comunale n. 50 del 2020 e dalla volontà di ripetere anche per 

l’anno 2021 alcune linee di indirizzo per l’adozione di misure 

eccezionali da parte dei responsabili di settore per 

affrontare il permanere dello stato di emergenza sanitaria da 

Covid 2019 e dalla necessità di provvedere all’inserimento e 

alla destinazione di contributi regionali relativi al 

finanziamento di investimenti, si è proceduto quindi alla 

stesura di una variazione di Bilancio con parziale 

applicazione dell’avanzo di amministrazione.  

Questa variazione è la prima ed è contestuale a un nuovo piano 

di, chiamiamolo di ripresa di ristori 2021, sulla base di 

quella proposta e attuata nel 2020, con un incremento 

sostanziale anche di risorse.  

Prima di addentrarci nel dettaglio della variazione si deve 

premettere che l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione 

libero per adottare misure straordinarie per affrontare 

l’emergenza Covid 2019, come previsto dall’articolo 109 del 

D.L. 18/2020, convertito e modificato con la Legge 69/2021, 

come evidenziato dall’allegato C in possesso dei Consiglieri 

Comunali, complessivamente la variazione di Bilancio 2021 

ammonta a 1.393.581,09, di cui l’applicazione dell’avanzo di 

amministrazione per 1.176.967,38, minori entrate per 

205.313,71, minori spese per 11.300 euro, minori entrate per 

30.000 euro e minori spese per 1.363.581,09. 

Con la variazione si procede all’applicazione dell’avanzo di 
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amministrazione 2020 e precisamente di una quota parte dei 

2.627 euro di avanzo accantonato, di una quota parte di 

576.300 euro di avanzo vincolato e dell’intera quota di 

155.182,26 euro di avanzo vincolato ad investimenti e di una 

quota parte di avanzo libero di 442.857,91.  

Le quote appena dette sono destinate alla copertura delle 

seguenti spese:  

- ripristino di un impegno confluito in avanzo accantonato per 

incarico legale per 2.627 euro;  

- restituzione di maggiori trasferimenti a titolo di rimborso 

spese elezioni e referendum per 16.000 euro;  

- restituzione trasferimenti per riconoscimento incentivi per 

produzione energia termica per 5.600 euro;  

- l’erogazione di contributo a sostegno delle famiglie a 

fronte della difficoltà legate all’emergenza epidemiologica da 

Covid 19. Su questo contributo straordinario l’Amministrazione 

ha voluto mettere 275.000 euro;  

- poi troviamo l’erogazione di un contributo a sostegno agli 

affitti e alle locazioni a fronte della difficoltà legate 

all’emergenza sempre da Covid 19 per 20.000 euro. Anche l’anno 

scorso era stato integrato il fondo affitti previsto dal Piano 

di Zona. Quest’anno la Regione non ha ancora deciso cosa fare 

su questo contributo straordinario a sostegno affitti. Noi 

l’abbiamo proposto comunque e lo mettiamo in variazione e a 

bando;  
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- poi troviamo l’erogazione di contributi a sostegno 

dell’istruzione scolastica a fronte delle difficoltà legate 

sempre all’emergenza, visto che è andata avanti anche 

quest’anno e sta proseguendo e qui postiamo 80.000 euro.  

- poi troviamo l’erogazione di riduzione TARI per utenze 

domestiche e non domestiche a fronte delle difficoltà legate 

all’emergenza epidemiologica. Quindi saranno in totale tra 

utenze domestiche, che avranno uno sconto del 10% sulla parte 

variabile, e le utenze non domestiche, dipende quale è stata 

la loro perdita, per un importo di 150.000 euro;  

- abbiamo un rimborso dei versamenti dei canoni di occupazione 

suolo pubblico da parte di alcune attività commerciali a 

fronte di versamenti già effettuate ante esenzioni;  

- l’acquisto e l’installazione di nuovi sistemi di 

videosorveglianza. Qui c’è un rinnovamento un po’ di quelli 

che sono i sistemi di videosorveglianza più obsoleti e 

postiamo 15.000 euro;  

- abbiamo 50.000 euro per gli arredi della biblioteca; 

- un’integrazione all’incarico di progettazione sulla rotonda 

che si trova tra via Roma e via Torino per 47.000 euro;  

- la realizzazione dell’area cani nella zona di San Martino 

per 40.000 euro;  

- abbiamo l’acquisto di arredi per l’asilo nido per 4.500 

euro; 

- 25.000 euro per il rifacimento dell’intonaco e la 
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realizzazione dello street art sugli edifici comunali. Questa 

è una bella cosa, l’ha voluta fortemente il Sindaco perché 

crea, dà un’immagine un po’ più pulita di alcuni edifici 

comunali;  

- abbiamo l’acquisto di giochi per i parchi, una cosa molto 

diciamo spinta, e qui devo ammetterlo, dal consigliere 

Gibillini, quindi abbiamo postato 25.000 euro per la 

sostituzione di quei giochi che sono rotti o mancanti già da 

un bel po’ di tempo;  

- abbiamo l’erogazione di contributo straordinario a fondo 

perso per il sostegno delle attività artigianali e commerciali 

che a fronte delle difficoltà legate all’emergenza hanno avuto 

le perdite, perdite di fatturato. Qui riproponiamo il 

contributo con un fondo di 250.000 euro e raddoppiamo qual è 

la quota massima che l’impresa o l’artigiano o commerciante o 

l’artigiano può prender, passiamo dai 2.500 ai 5.000 euro 

massimo;  

- poi abbiamo l’erogazione del contributo per il Bonus 

alimentare a fronte sempre della difficoltà. Qui postiamo 

altri 120.000 euro e probabilmente andremo a utilizzare già 

uno strumento in essere, cioè le gift card, per poter erogare 

nuovamente questo contributo, che attualmente dal Governo 

centrale non è previsto. Comunque noi ripetiamo quella che è 

stata l’erogazione dell’anno scorso;  

- poi abbiamo l’esenzione del versamento del canone unico 
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dell’occupazione che per i commercianti vale 30.000 euro. 

Queste sono un po’ le misure principali. Dopo ci sono alcune 

spese che sono minoritarie, però diciamo nella sostanza sono 

queste.  

Andiamo a vedere, come evidenziato nell’allegato A, 

complessivamente la variazione di parte corrente del Bilancio 

2021 ammonta a 991.080,59, di cui l’applicazione di avanzo di 

amministrazione per 966.640 euro, maggiori entrate per 13.140, 

minori spese per 11.300 euro, minori entrate di 30.000 euro e 

maggiori spese di 961.080,69.  

Andiamo un po’ a vedere i dati relativi alla parte degli 

investimenti. Per quanto riguarda la variazione di parte 

investimenti del Bilancio 2021, come viene evidenziato 

nell’allegato B sempre in possesso dei Consiglieri, ammonta 

complessivamente a 402.500,50 euro, di cui l’applicazione di 

avanzo di amministrazione per 210.326 euro, maggiori entrate 

per 192.173 euro e maggiori spese di 402.500 euro.  

Con la variazione si procede inoltre ad inserire nel Bilancio 

l’importo di 140.000 euro di contributo regionale previsto 

dalla delibera della Giunta della Regione Lombardia n. XI/4531 

del 7 aprile 2021 avente ad oggetto “Determinazioni in merito 

all’assegnazione di risorse ai Comuni ai sensi dell’articolo 1 

e 2 della Legge Regionale primo aprile 2021 n. 4 “Interventi a 

sostegno del tessuto economico lombardo””.  

Considerato che è possibile finanziare uno o più lavori 
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pubblici a condizione che non siano già integralmente 

finanziati da altri soggetti, si ravvisa l’opportunità di 

destinare detto contributo per i seguenti investimenti.  

Regione Lombardia ci dà 1400000 euro a disposizione da 

investire. Gli investimenti che ha previsto questa 

Amministrazione sono:  

- la sostituzione e la trasformazione della centrale termica 

della scuola dell’infanzia da gasolio a metano, andiamo a 

convertire da gasolio a metano l’ultima caldaia che purtroppo 

ancora Bareggio funziona a gasolio, per 97.300 euro.  

- l’altra quota parte di 42.700 euro è un investimento di 

manutenzione straordinaria di case comunali. Qui si vanno a 

restaurare, ristrutturare diciamo, non restaurare, alcuni 

appartamenti in maniera tale da renderli agibili per ospitare 

famiglie in difficoltà che rientrano nelle graduatorie 

dell’ERP.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore.  

 

NICO BELTRAMELLO  

Un attimo, Presidente, ho quasi finito.  

Si procede altresì a… 

 

PRESIDENTE 
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Pensavo avesse finito, ho detto grazie Assessore prima. 

 

NICO BELTRAMELLO  

Si procede altresì a inserire il contributo regionale con il 

quale viene attribuito al Comune di Bareggio l’importo di 

45.000 euro per la manutenzione straordinaria del Parco 

Arcadia. Già il Parco Arcadia è stato soggetto per un altro 

contributo di Regione Lombardia che, oltre ai 140.000 euro per 

la riqualificazione energetica della centrale termica della 

Scuola di San Martino e l’intervento sull’ERP, da altri 45.000 

euro per la manutenzione straordinaria del Parco Arcadio.  

Attraverso la destinazione dell’avanzo, di cui ho già detto in 

precedenza, vengono finanziati: l’acquisto e l’installazione 

delle telecamere della videosorveglianza, l’acquisto di arredi 

per la biblioteca, l’integrazione dell’incarico di 

progettazione per la rotonda, la realizzazione dell’area cani, 

il rimborso delle spese per la manutenzione straordinaria 

effettuate dalle società sportive, l’acquisto di arredi per 

l’asilo, il rifacimento dell’intonaco e la realizzazione dello 

street art e l’acquisto di giochi dei parchi, questo tutto 

finanziato con l’avanzo in conto capitale.  

Direi che ci siamo, ho detto un po’ tutto, mi riservo nel 

punto successivo sulla TARI di dire due parole.  

Grazie dello spazio, Presidente.  
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PRESIDENTE 

Grazie, Assessore.  

Lascio aperto il suo microfono, lascio la telecamera, così se 

in caso ci sono piccole domande, chiarimenti veloci li può 

dare senza che io la contatti.  

Abbiamo collegato il consigliere Ravasi, prego.  

 

FLAVIO RAVASI 

Grazie.  

La variazione è ovviamente molto, molto importante, come ha 

chiarito bene l’Assessore, sia stasera che anche in 

Commissione, perché parliamo di quasi un milione e quattro. Di 

questa cifra circa 900.000 euro sono sulla parte di 

contributi, chiamiamolo Piano Ristori, Piano Contributi tra 

famiglie, imprese, eccetera, quindi la parte sicuramente più 

pesante.  

È evidente che il fatto di stanziare degli importi così 

grossi, delle cifre così alte per contribuire allo stato di 

disagio di famiglie, imprese e sostenerle e quant’altro è 

assolutamente utile e importante. È altrettanto evidente però 

che la differenza poi la faranno i bandi. È ovvio che occorre 

prima fare lo stanziamento, però poi occorre costruire e 

redigere al meglio i bandi al fine che poi questi stanziamenti 

siano effettivamente efficienti e possano raggiungere tutti 

coloro che ne hanno effettivamente necessità. Per cui da 
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questo punto di vista contiamo sull’attenzione nel costruire i 

bandi e sull’esperienza anche che è stata fatta l’anno scorso 

e quindi nella ritaratura di alcuni bandi che magari l’anno 

scorso sono stati meno utilizzati. Faccio banalmente l’esempio 

di quello della DAD che l’anno scorso aveva visto poco più del 

30% dell’erogazione. Quindi questo per quanto riguarda la 

parte corrente.  

Questa variazione mi mette un po’ in difficoltà, nel senso che 

in realtà bisognerebbe spacchettarla in due, la parte corrente 

e la parte investimenti. Se sulla parte corrente la quota 

principale va agli aiuti che dicevo, e quindi ben venga, sulla 

parte degli investimenti qualche perplessità e qualche domanda 

sui conti secondo me va fatta.  

Intanto si parla di interventi sulla caldaia, di interventi di 

riqualificazioni varie, eccetera, però questo tema l’avevo 

esposto anche in Commissione ma non era poi stato approfondito 

secondo me, non vedo interventi per quanto riguarda la Materna 

in via Gallina dove mi risulta, ho fatto un breve verifica con 

alcune famiglie, che ci siano ancora problemi sia 

sull’impianto elettrico che anche sull’acqua calda.  

So che, se non sbaglio, verso la fine di febbraio c’era stato 

anche uno scambio di corrispondenza tra i rappresentanti dei 

genitori e l’Amministrazione, per cui mi sarei aspettato di 

vedere qualche stanziamento da questo punto di vista, ma 

magari mi è sfuggito o era già stato fatto nel Bilancio e 
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anche in questo caso mi è sfuggito, quindi magari se riuscite 

a chiarirmi questo punto.  

Per quanto riguarda il resto, beh, ripeto alcuni punti che ho 

già evidenziato nella Commissione. Intanto ben vengano i 

45.000 euro al Parco Arcadia. Se non mi sbaglio il Sindaco in 

Commissione diceva che questi 45.000 euro verranno utilizzati 

per nuove piantumazioni, per la sistemazione delle staccionate 

dei fontanili, per un percorso botanico e per la nuova 

cartellonistica. Quindi con 45.000 euro devo dire che si fanno 

tante cose. Per questo che mi stupisco di ben 40.000 euro per 

un’area cani lì nella zona di San Martino, la zona del mercato 

di San Martino, che peraltro mi risulta essere già piantumata, 

se non sbaglio c’è già una fontana, anche se magari va 

sistemata. Per cui c’è un po’ una discrasia di importi fra 

45.000 euro al Parco Arcadia si fanno un sacco di cose, 40.000 

euro per l’area cani mi sembra veramente una cifra molto, 

molto elevata, anzi troppo elevata, così come ho qualche 

perplessità sullo stanziamento di 50.000 euro per gli arredi e 

le attrezzature della biblioteca.  

Ora è vero che sono arredi e attrezzature che io ricordo 

identici a quando ero ragazzo. Quindi o sono stati rimessi 

uguali o sono ancora quelli e quindi avevano sicuramente 

bisogno di un rifacimento, però francamente con 50.000 euro, 

secondo me fra lo scaffale Billy dell’Ikea e gli arredi della 

Frau magari c’è una via di mezzo, cerchiamola questa via di 
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mezzo.  

 

PRESIDENTE 

Le comunico che ha superato i cinque minuti, prego. 

 

FLAVIO RAVASI 

Sì, per carità, termino, Presidente, grazie.  

Quindi, ripeto, le mie perplessità maggiori sono su questa 

parte, quindi su questa magari qualche chiarimento in più, e 

se riesce magari a ricordarmi quello che dicevo all’inizio 

circa l’intervento su via Gallina, grazie.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Ravasi.  

Prego, consigliere Lonati.  

 

GIANCARLO LONATI 

Grazie, Presidente.  

Sì, non vorrei ripetere in maniera pedestre quello che ha 

dichiarato già il consigliere Ravasi che mi ha preceduto, però 

è sicuramente vero che mentre per quanto riguarda gli 

investimenti fatti per ristorare tutte quelle persone che 

hanno difficoltà e continuano ad avere queste difficoltà 

sicuramente ci trova d’accordo, ma d’altro canto la delibera è 

una, se si fosse fatta una sorta di doppia variazione o 
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quant’altro avremmo potuto anche magari sviscerare meglio, 

capire meglio come indirizzare il tutto, mentre invece qui con 

un’unica delibera, un’ unica variazione ci diventa complicato 

anche questa gestione.  

Dal punto di vista però dei ristori sicuramente, quindi i 

900.000 euro, con 900.000 per arrotondare sostanzialmente, 

citati dal consigliere Ravasi ci trova perfettamente d’accordo 

e crediamo che sia giusto, anzi, forse ci voleva anche un po’ 

più di coraggio anche l’anno scorso, visto che in realtà 

rispetto a quanto ci è arrivato dal Governo centrale forse 

200.000 euro in più li potevamo anche spendere, visto poi come 

è andata la questione che è stata chiarita in Commissione. 

Ci trova effettivamente in difficoltà, molto in difficoltà 

tutta la parte legata agli investimenti perché se con la 

biblioteca… e qui faccio una sottolineatura, gli arredi della 

biblioteca in realtà non sono quelli di quando era ragazzo 

Ravasi perché sono stati cambiati credo per un centinaio di 

migliaia di euro non più tardi di sei o sette anni fa. Per cui 

io credo che ampliarlo di altri cinquanta francamente senza un 

progetto definitivo che sistemi poi la questione degli 

studenti, soprattutto quelli superiori, che utilizzano la 

struttura per poter studiare in maniera più compiuta anche per 

gli esami universitari, francamente ci trova sicuramente in 

difficoltà.  

Un’altra cosa che troviamo anche noi, come dire, che sembra 
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veramente un qualcosa che stride sono i 40.000 euro dell’area 

cani. Io sono passato a vedere l’area, saranno 500 metri 

quadri, poco più, ed effettivamente c’è la fontana e quindi 

l’acqua è già in qualche modo presente, visto che mi era stato 

detto che bisognava tirare lì l’acqua e queste cose qua, ma 

non è vero perché l’acqua è già lì. Poi in realtà lì ci sono 

già dei giochi per i bambini, quindi cosa si fa? Si tolgono 

per inserire l’area cani per 40.000 euro? Francamente è una 

cosa che anche qui non ha ragion d’essere. Forse era il caso 

di delocalizzarla da un’altra parte.  

Per quanto riguarda poi anche qui i giochi dei parchi, non è 

che io sia contrario ai giochi dei parchi, per amor di Dio, ne 

abbiamo cambiati anche noi a iosa, ma un progetto definitivo 

che dica oggi investiamo 10.000 euro in questo parco piuttosto 

che altri 15 in un altro forse aveva un senso, mentre invece 

così generico mi sembra una roba buttata lì tanto per dire 

mettiamo lì 25.000 euro.  

Una cosa importante, ma non per questo… anzi, ultima ma non 

meno importante delle precedenti, sono i 97.000 euro, vado a 

memoria… sì, 97.000 euro per la sostituzione della centrale 

termica della Scuola di San Martino. Io voglio ribadire, l’ho 

già detto in Commissione ma lo voglio ribadire anche qua, 

l’impianto fatto nuovo sulla Scuola Elementare prevede la 

possibilità di collegare anche la Scuola Media e ne ha tutte 

le facoltà e le potenzialità. Quindi francamente fare un passo 
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indietro e mettere ancora una caldaia a metano ci sembra 

veramente un ritorno al passato, mentre invece si poteva 

esperire questa nuova soluzione che poteva essere risolutiva 

una volta per tutte per gli impianti delle scuole di San 

Martino.  

Quindi io francamente da questo punto di vista ho delle 

perplessità. Per ora mi fermo qui.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Lonati.  

Come Presidente volevo porre una domanda al consigliere 

Lonati. Siccome in Commissione io ho sentito parlare più volte 

di questa area cani da 40.000, anche alla Capigruppo con il 

consigliere Ciceri, che dopo può intervenire, da 40.000, oggi 

il consigliere Ravasi 40.000. Quindi la mia domanda è stata 

alla Capigruppo: quanto è costata l’ultima area cani fatta con 

la Giunta Lonati, quella dove c’è… giusto per avere un 

parametro per i cittadini che ci ascoltano perché magari è 

costata 39, ne spendiamo 40, sembra che quest’Amministrazione 

spenda… giusto per correttezza non tanto mia quanto dei 

cittadini che ci stanno guardando. 

 

GIANCARLO LONATI 

Io non lo ricordo, Presidente, però lo può verificare 

facilmente presso gli uffici.  
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PRESIDENTE 

No, ma era proprio per correttezza dei cittadini che 

ascoltano, non tanto la mia.  

 

GIANCARLO LONATI 

Può verificarlo presso gli uffici. 

 

PRESIDENTE 

Siccome lei non lo ricorda e nessuno lo ricorda lo 

verificherò, grazie mille.  

Non ho altri prenotati, quindi se nessuno si prenota al 

momento io passo alla votazione.  

 

NICO BELTRAMELLO  

Presidente, se posso, mi dia 60 secondi di replica. 

 

PRESIDENTE 

Ho la consigliera Gibillini.  

Vuole prima lei? Facciamo prima la consigliere Gibillini così 

magari risponde anche a lei.  

 

NICO BELTRAMELLO  

Intervengo per ultimo… 
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PRESIDENTE 

Per ultimo così risponde… 

 

NICO BELTRAMELLO  

Sono state dette delle cose inesatte.  

 

PRESIDENTE 

Prego, Gibillini.  

 

MONICA GIBILLINI 

Sì, anch’io avevo qualche considerazione.  

Va beh, sulla parte legata ai ristori che sono stati elencati 

dall’assessore Beltramello naturalmente li condividiamo, è 

un’importante volontà dell’Amministrazione di andare incontro 

alle esigenze che purtroppo permangono sia per le famiglie sia 

per le imprese ed è sicuramente una volontà non scontata, nel 

senso che abbiamo le risorse all’interno del Bilancio comunale 

per effetto degli avanzi degli anni passati, però si vede la 

volontà di andare incontro a queste esigenze, alcune anche 

anticipandole rispetto a degli stanziamenti che non si sa se 

ci saranno o meno. Parlo del fondo affitti che immagino sia 

quello per gli affitti disagiati perché mi sembra che invece 

c’è un contributo regionale per quelli a prezzo di mercato 

libero e per il buono alimentare. Quindi su questa parte 

sicuramente la nostra è una posizione favorevole.  
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Sulla parte legata invece ad alcune spese per investimenti ci 

sono alcune considerazioni. In Commissione, quando abbiamo 

parlato delle telecamere, è stato indicato anche il cimitero 

come uno dei luoghi in cui viene spesa una parte di questo 

stanziamento di 15.000 euro che abbiamo a bilancio, però al 

cimitero l’impianto di videosorveglianza dovrebbe essere 

realizzato dal concessionario perché faceva parte dell’offerta 

che ha fatto in sede di gara. Quindi non dovrebbe essere 

l’Amministrazione a realizzare e a ripristinare l’impianto.  

Al Parco Arcadia… come?  

 

PRESIDENTE 

No, prego, Gibillini. No, era per il CED. 

 

GIANCARLO LONATI 

Al Parco Arcadia poi ho avuto modo di verificare che la Giunta 

ha già approvato il progetto con degli interventi da fare, 

però in realtà noi lo stanziamento, cioè le risorse a bilancio 

le mettiamo solo stasera con la variazione di Bilancio, per 

cui c’era questo aspetto legato a quel progetto.  

Sul tema della biblioteca volevo una conferma perché i 

colleghi Consiglieri che sono intervenuti prima di me hanno 

indicato i 50.000 euro come legati solo agli scaffali, invece 

in Commissione è stato detto che non verranno spesi soltanto 

per gli scaffali, quindi volevo capire se è effettivamente 
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così.  

Anche a noi sulla parte dell’area cani sembra tanto l’importo 

stanziato. Adesso non ho presente i metri quadri coinvolti in 

quella che vi citava il presidente Cozzi e le differenze, però 

è un importo, una cifra importante.  

Sui giochi nei parchi dico era ora, che ha citato prima 

l’assessore Beltramello, e quindi anche francamente sulla 

sostituzione di quelli almeno delle altalene che mancano ormai 

da tre anni e altri giochi in questa fase è importante 

sostituirli se si arriva in tempo per l’estate perché almeno 

possono essere utilizzati. Poi è chiaro che va fatto un 

discorso più organico e complessivo sui parchi.  

Invece poi per il tema degli interventi nella progettazione 

sulla Statale 11. Noi… va beh, questo è un tema che è stato 

toccato più volte anche nella legislatura passata in cui  

erano stati incassati 250.000 euro di contributo dal Bennet di 

Cornaredo come opere di mitigazione per il maggior traffico 

del centro commerciale sulla statale e adesso noi abbiamo a 

bilancio altri 400.000 euro stanziati sul 2023 nel Piano delle 

Opere Pubbliche. Peraltro nella legislatura passata era stato 

approvato un piano particolareggiato che per quanto avesse 

delle criticità comunque è costato 9.500 euro e poi 

addirittura era seguita una progettazione attuativa di quel 

piano particolareggiato che aveva presentato delle criticità 

ed erano arrivate diverse osservazioni, ma su cui comunque il 
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nostro Comune ha speso 34.000 euro.  

Quindi adesso ne rispondiamo altri 47.000 euro, però vorrei 

capire se è stata fatta una valutazione rispetto a questi 

stanziamenti, a queste spese che ci sono già state.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliera Gibillini.  

Assessore De Salvo… Assessore.  

 

DE SALVO ANNA LISA 

Mi sentite? 

 

PRESIDENTE 

Sì, alza un po’ la voce.  

 

DE SALVO ANNA LISA 

Buonasera a tutti.  

Volevo fare solamente una precisazione a proposito di questi 

fantomatici 40.000 euro dell’area cani e sottolineare che 

l’area cani di solito quando si fa è fornita di alcuni 

elementi tra cui anche una recinzione e dei cancelli.  

 

PRESIDENTE 

Scusi, Assessore.  

No, Assessore la fermo. Ricominci e deve alzare la voce per la 
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registrazione sennò non rimane registrato.  

 

DE SALVO ANNA LISA 

Vediamo se magari il volume…  

 

PRESIDENTE 

Di fianco, la rotellina a sinistra. Alzi la rotellina a 

sinistra.  

 

DE SALVO ANNA LISA 

Mi sentite adesso? 

 

PRESIDENTE 

Sì, un po’ meglio.  

 

DE SALVO ANNA LISA 

Stavo dicendo che volevo fare un intervento a proposito di 

questi fantomatici 40.000 euro di cui parlano tutti quanti 

relativi l’area cani perché sono io che me ne sto occupando e 

volevo sottolineare che l’area cani è composta da alcuni 

elementi come una recinzione, dei cancelli, cosa che manca 

totalmente nell’area cani che è stata fatta 

dall’Amministrazione precedente. Per cui nei 40.000 euro che 

utilizzeremo per fare questa, completa anche di agilily, ci 

sono anche dei soldi investiti per completare quella che è 
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stata lasciata incompleta, mi ripeto, scusatemi, 

dall’Amministrazione precedente.  

Per cui non facciamo un paragone di quello che è stato speso 

prima e di quello che è stato speso adesso perché prima non è 

stata neanche conclusa l’area cani, per cui non si può neanche 

fare un paragone dal mio punto di vista.  

Basta, ho concluso, grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore.  

Sindaco… prego, Sindaco.  

 

LINDA COLOMBO 

Eccomi, grazie.  

Sì, io tocco alcuni punti che sono stati toccati dai vari 

Consiglieri che sono intervenuti.  

Innanzitutto dal consigliere Ravasi che ha chiesto della 

Materna in via Gallina. Per la Materna in via Gallina è stato 

pur risposto anche ad alcune interrogazioni scritte che, se 

non erro, proprio il consigliere Ravasi aveva fatto, dove si 

certificava che il quadro elettrico era perfettamente 

funzionante. C’era solo qualche contatto nelle luci, 

ovviamente, e le aziende delle manutenzioni ordinarie si 

stanno occupando della cosa, hanno già fatto i sopralluoghi e 

sono in programma degli interventi ordinari. Non c’è una 
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straordinarietà che ha richiesto di predisporre delle cifre a 

investimento.  

Per quanto riguarda invece… cito anch’io l’area cani perché mi 

fa sorridere il consigliere Lonati che finalmente è dovuto 

andare a San Martino a vedere la piazza di San Sebastiano per 

capire come fosse fatta. Ovviamente ci tengo a sottolineare 

che l’area giochi non verrà eliminata, sarà un’area cani di 

dimensioni adeguate, manterremo l’area giochi e come ha detto 

l’assessore De Salvo ci sarà un percorso agility proprio per 

anche ringraziare i cittadini che con la raccolta firme, hanno 

raccolto più di 300 firme, hanno dimostrato un profondo 

interesse e sensibilità verso il mondo animale e quindi 

abbiamo voluto anche fare un punto nuovo che fosse anche 

attrattivo, visto in un’ottica di riqualificazione di 

quell’area visto che a breve il parco partirà anche con la 

casetta dell’acqua.  

Poi gli arredi della biblioteca, non andremo a sostituire 

tutti gli arredi presenti, ma ne metteremo di nuovi, quindi 

per un periodo coesisteranno, coabiteranno gli arredi nuovi 

con gli arredi vecchi.  

Ho ripetuto in Commissione, a me scoccia poi in Consiglio 

ripetere cose che ho già detto, che stiamo lavorando a un 

progetto di riqualificazione urbana tramite il bando del 

Ministero che se otteniamo i finanziamenti ministeriali 

riqualificheremo in toto tutto il Palazzo Casanova e a seguito 
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di questo finanziamento cambieremo allora tutto l’arredo sulla 

linea di quello nuovo che andremo ad acquistare.  

Per quanto riguarda invece i giochi nei parchi, è vero, 25.000 

euro non bastano, interverremo su quelli che sono più 

pericolosi. Poi io mi chiedo l’Amministrazione precedente dove 

abbia speso per questi giochi dei parchi perché sinceramente i 

giochi nei parchi sono in uno stato emergenziale. Lo sappiamo 

benissimo, noi avevamo già intenzione di iniziare a fare 

piccole cose, ma di sicuro faremo con l’anno nuovo un grande 

investimento e ce l’abbiamo già in programma.  

Sarebbe bello partire da un singolo parco e fare il singolo 

parco e sistemarlo, ma purtroppo ci sono stati emergenziali, 

spazi qua e là e dobbiamo intervenire a salvagente, che non è 

un intervento che a me piace fare, purtroppo però siamo 

costretti a intervenire così.  

Infine concludo sul punto della caldaia San Martino che ancora 

il consigliere Lonati insiste a non capire che questi 97.000, 

che ci tengo a precisare che 97.000 è il costo compreso di 

tutti gli oneri, dell’IVA, eccetera, perché noi dobbiamo 

mettere il prezzo lordo, ma credo che chi faccia 

amministrazione da più di vent’anni sappia che a bilancio 

mettiamo un prezzo ivato con tutti gli oneri della sicurezza, 

con gli oneri di progettazione, che quindi il prezzo reale dei 

lavori è molto inferiore rispetto alla cifra che mettiamo a 

bilancio, quindi non entro nel dettaglio, ma questo intervento 
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è fondamentale per risparmiare perché Bareggio ha sempre 

queste benedette caldaie a gasolio e quindi dobbiamo 

intervenire. Non può piacere la caldaia a gas? È una scelta 

personale, ma è la soluzione migliore per l’efficientamento 

adeguato alla scuola di San Martino, tutto qua, grazie.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, Sindaco.  

Quindi, Beltramello, se vuole dare qualche risposta… 

 

NICO BELTRAMELLO  

Le risposte del Sindaco… 

 

PRESIDENTE 

Penso che il Sindaco sia stato esaustivo.  

 

NICO BELTRAMELLO  

[…] alla maggior parte delle domande o quesiti posti o delle 

considerazioni.  

Brevemente, Lonati cita che potevamo spendere 200.000 euro in 

più sul fondo funzioni, cioè il trasferimento dei soldi dello 

Stato per il Covid. Purtroppo parla così a vanvera perché non 

sa che il risultato della certificazione dei soldi trasferiti 

ha un… 
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PRESIDENTE 

Deve alzare la voce però, Beltramello. 

 

NICO BELTRAMELLO  

…ha un risultato di… cioè abbiamo utilizzato tutto salvo circa 

80.000 euro. Quindi quando spara cifre così a casaccio le 

consiglio prima di informarsi.  

Dopodiché non sapevo che Lonati fosse anche termotecnico, 

quindi un esperto per la caldaia della scuola di San Martino. 

Mi fermo qui, altrimenti non vorrei esagerare.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, Beltramello. La spengo. 

Una cosa di servizio. Avete di fianco guardando il monitor a 

sinistra in basso un cerchio con una rotellina, tipo 

l’ingranaggio. Cliccandolo potete alzare il microfono.  

Alzatelo perché molti di voi ce l’hanno basso e quindi poi con 

le registrazioni mi dicono che non riescono a trascrivere 

tutto quello che dite. In basso a sinistra la rotellina.  

Vedo prenotato il consigliere Garavaglia, dopo di lui chiudo e 

passo alla votazione. Non prenotatevi perché abbasso le mani. 

Prego, Garavaglia.  

Garavaglia, prego. 

 

ERMES GARAVAGLIA 
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Sì, ci sono.  

Intanto io ringrazio la maggioranza, nel senso che in 

particolare su tutto il tema, a me piace chiamarlo “Ristori 

Bareggio”, voi lo chiamate Ristori 2021, comunque su tutto il 

tema aiuti appunto ci ha dato l’occasione di confrontarci con 

loro, quindi di raccogliere quali potevano essere delle 

sensibilità piuttosto che dei suggerimenti per capire come 

appunto andare poi a fare le proposte che questa sera sono 

diventate realtà.  

Questa sera non votiamo una variazione di bilancio, quindi 

noi, è vero che poi, come dice il consigliere Ravasi, i bandi 

permetteranno di essere più o meno efficaci dal punto di vista 

di raggiungibilità del cittadino, però quello che è chiesto a 

noi come Consiglieri oggi è di approvare le variazioni di 

bilancio, quindi uno spostamento di risorse da un capitolo 

all’altro e una destinazione effettiva di una risorsa per una 

determinata necessità o per un determinato scopo. Quindi noi 

siamo di fronte a un impegno, a un compito importante questa 

sera, avvallare o non avallare quello che l’Amministrazione ci 

pone come proposta di variazione.  

Come siamo abituati negli ultimi anni le variazioni stanno 

assumendo un significato sempre più importante rispetto a 

quello che può essere magari anche il Bilancio di Previsione. 

A me piace citarlo perché poi tutti questi passaggi sugli 

interventi sul Bilancio poi alla fine segnano il nostro lavoro 
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in Consiglio.  

Mi piace citare anche le cifre in particolare di questo Piano 

Ristori, cioè questi 275.000 euro per il Bonus famiglia, cioè 

275.000 euro destinati alle famiglie, 20.000 euro destinati 

agli affitti, 80.000 euro destinati all’istruzione, che 

l’Assessore Pirota ci aveva ricordato, distribuiti mi sembra 

equamente tra il buono DAD e un buono per i trasporti,  aiuti 

sanitari 150.000 euro, 250.000 euro per le imprese e 120.000 

euro per il Bonus alimentare. Sono veramente cifre importanti.  

Secondo me qua, oltre ovviamente dal lato nostro ad augurarci 

che anche la predisposizione del bando possa appunto essere il 

più possibile efficace, che possa avere e andare a eliminare 

gli elementi che potevano essere stati di ostacolo gli anni 

scorsi, occorre aggiungerne alcuni che possano facilitare la 

partecipazione. Beh, io lo metto tra parentesi, non mi dilungo 

perché tanto lo dico sempre, in primis il tema ISE, chiudo la 

parentesi. Penso che inizi da questo momento però un impegno 

nostro, un impegno nostro a fare in modo che la divulgazione 

di questi contributi possa raggiungere in maniera capillare 

tutti i cittadini, soprattutto quelli che sono lontani anche 

banalmente da sapere cosa fa l’Amministrazione comunale, 

perché poi alla fine la capacità di raggiungere, di portarli a 

una partecipazione è quello che ci permette di distribuire le 

risorse che sono a nostra disposizione.  

Poi, certo, la variazione, come avete detto tutti, non è solo 
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ristori. La variazione contiene tante altre cose, però 

sappiamo anche qui che se oggi un consigliere Lonati ha un po’ 

di prurito per l’area cani, facciamo finta di capire questo 

prurito di Lonati sull’area cani, poi dico sappiamo anche che 

l’Amministrazione avrà il tempo per realizzarla e sappiamo 

anche che comunque le risorse non scappano. Potremmo andare a 

giudicare che quest’area cani magari sia sta fatta troppo di 

lusso rispetto a quello che lei si aspettava, perché i soldi 

spesi sono 40 invece di 20, però è chiaro che io sinceramente 

di fronte a queste cifre non me la sento proprio in cuore a 

non votarle, a non dargli la mia approvazione perché trovo 

40.000 euro sull’area cani e ho dei dubbi su come possa essere 

utilizzato per un cestino in più o per una pozzetta dell’acqua 

in meno. Poi non so neanche cosa ha messo nell’area cani e 

quindi taccio da questo punto di vista.  

Voglio dire che secondo me, al di là del sottolineare le 

possibili difficoltà o nell’accettare alcune voci che possono 

magari non rimanere chiare, io penso che veramente potrebbe 

essere un bel segnale, l’ho detto già l’anno scorso, andare 

incontro a un’approvazione di questi ristori in maniera 

unanime perché, ripeto, poi è un impegno di tutti noi fare in 

modo che queste risorse non rimangano inutilizzate.  

Cito l’ultima cosa che l’Assessore non ha detto… 

 

PRESIDENTE 
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Scusa. 

  

ERMES GARAVAGLIA 

Ho finito.  

Il tema dello SPID che non ha detto l’Assessore, che invece mi 

sembra una cosa molto interessante come proposta che fa parte 

di questa variazione, che è una piccola cosa, però questo è un 

servizio che potremmo fare gratuitamente e questa secondo me è 

una bella idea.  

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Garavaglia.  

Passiamo quindi alla votazione, se la Segretaria è pronta mi 

supporta come al solito.  

 

DOTT.SSA COLACICCO 

Certo, Presidente, ci sono. 

 

PRESIDENTE 

Okay.  

Come detto all’inizio, punto n. 5, proposta 38, votazione 

doppia: votazione della variazione di Bilancio di Previsione e 

immediata eseguibilità. Chi non dovesse essere d’accordo lo 

può dire al momento.  

Partiamo, Cappellini Cristina.  
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CRISTINA CAPPELLINI 

Favorevole ad entrambe. 

 

PRESIDENTE 

Consigliere Pelloia. 

 

MIRKO PELLOIA 

Favorevole ad entrambi. 

 

PRESIDENTE 

Consigliere Ciceri. 

 

MARIA SANTINA CICERI 

Sì, per dovere di cronaca noi abbiamo speso circa 10.000 euro 

per l’area cani che abbiamo fatto nel 2017, tanto per essere… 

 

PRESIDENTE 

Non si sente, forse non mi ha ascoltato prima, deve alzare la 

rotellina, l’ingranaggio a sinistra, alzare la voce microfono 

sennò non viene registrato nulla.  

Comunque grazie, il voto? 

 

MARIA SANTINA CICERI 

Ho detto, lo ripeto, che abbiamo speso nel 2017 circa 10.000 
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euro per quanto riguarda l’area cani, questo per dovere di 

cronaca e per correttezza.  

Il voto è contrario. 

 

PRESIDENTE 

Grazie. 

Consigliere Gambadoro. 

 

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO 

Favorevole ad entrambi. 

 

PRESIDENTE 

Consigliere Garavaglia. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Un voto contrario è inaccettabile, il mio voto è favorevole. 

 

PRESIDENTE 

Lonati. 

 

GIANCARLO LONATI 

Sì, semplicemente non deve dire Garavaglia se è inaccettabile 

o meno.  

Per quanto riguarda… 
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PRESIDENTE 

Ha detto la sua. 

 

GIANCARLO LONATI 

Certo, ma lo tiene per lui, lo dice per lui, non per gli 

altri, no è inaccettabile.  

Nel ribadire il mio voto contrario dico all’Assessore che non 

sono un esperto termotecnico, però lì abbiamo fatto una scelta 

di innovazione a non andare avanti, lui sta tornando indietro, 

semplicemente quello. 

Contrario ad entrambi.  

 

PRESIDENTE 

Okay, grazie.  

Meda.  

 

RENZO GIUSEPPE MEDA 

Favorevole ad entrambi.  

 

PRESIDENTE 

Ravasi.  

 

FLAVIO RAVASI 

È evidente che se questa variazione prevedesse due voti sulla 

parte corrente e sulla parte degli investimenti i miei voti 
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sarebbero diversi fra loro.  

Come ho detto all’inizio la parte del leone qui la fanno i 

ristori, circa 900.000 euro di ristori. Pertanto ritengo che 

non si possa essere contrari a uno sforzo di questo genere nei 

confronti delle famiglie e nei confronti delle imprese e che 

per una questione semplicemente di priorità questo sforzo 

meriti un voto favorevole. È evidente che rimangono le 

perplessità che ho espresso sulla parte invece degli 

investimenti e confido nel fatto che l’Amministrazione sappia 

centellinare le risorse e gestirle al meglio perché, ripeto, 

da quel punto di vista le perplessità rimangono.  

Comunque complessivamente il mio voto è favorevole, grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Ravasi.  

Verardo.  

 

LORENZA MARIA VERARDO 

Favorevole ad entrambi.  

 

PRESIDENTE 

Pirovano. 

 

LUISA PIROVANO 

Favorevole ad entrambi, grazie. 
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PRESIDENTE 

Scurati. 

 

SILVIA SCURATI 

Favorevole.  

 

PRESIDENTE 

Consigliere Gibillini.  

 

MONICA GIBILLINI 

Sì, il mio voto è un voto di astensione.  

Mi spiace perché sicuramente sulla parte dei ristori, come ho 

detto prima, è vero che andiamo a fare solo lo stanziamento 

stasera, però se non facciamo lo stanziamento non si possono 

fare neanche i bandi, quindi era una posizione favorevole ma 

alle perplessità sulla spesa per gli investimenti, in modo 

particolare per le risorse importanti anche sugli interventi 

relativi alla Statale 11 non mi sono stati chiariti, quindi su 

quella parte non mi posso esprimere. Evidentemente è un voto 

favorevole.  

Mi permetto di rinnovare un invito all’Amministrazione 

comunale riguardo agli interventi presso il Parco Arcadia, 

quelli progettati, invitando l’Amministrazione a presentarli 

all’associazione che tutti i giorni si occupa del Parco 
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Arcadia.  

Comunque la mia posizione è appunto di astensione sulla 

proposta e proprio per dar modo di andare un po’ più spediti 

con i tempi favorevole all’immediata eseguibilità in modo tale 

che sulla parte dei ristori ci si possa attivare velocemente. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Gibillini.  

Consigliere Sisti. Prego, Sisti.  

 

GIUSEPPE SISTI 

Eccomi, ci sono.  

Beh, qua però ci siamo un po’ tutti dimenticati, ma lo faccio… 

 

PRESIDENTE 

Le do qualche minuto in più perché ho visto che era prenotato 

prima e le ho abbassato la mano. Per correttezza lo dico 

davanti a tutti. Avevo detto passo alla votazione e le ho 

abbassato la mano, prego.  

 

GIUSEPPE SISTI 

Pensavo che mi avesse dato un cinque, va bene, okay, 

d’accordo. 

Credo che tutti gli interventi siano stati utili, però qui 

nessuno, lo faccio io per tutti, ha ringraziato l’assessore 
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Beltramello per la dedizione e l’impegno che ci ha messo per 

fare tutto questo progetto.  

Ringrazio anche il Sindaco per le notevoli spiegazioni che ha 

dato a tutta l’opposizione.  

L’unica nota che non ho notato da tutta l’opposizione o 

comunque da tutti i Consiglieri è un ringraziamento per quanto 

riguarda il nostro consigliere regionale Scurati, che oltre 

che essere Consigliere Regionale è anche Bareggese, per 

l’impegno per l’ordine del giorno che ha portato a casa 45.000 

euro per il Parco Arcadia e questo mi sembra già una cosa 

molto bella di cui andava fatto i ringraziamenti, ma vedo che 

ha parlato di tutto tranne che di questo, perché sicuramente 

Parco Arcadia per Bareggio è un’importante realtà. 

Il mio voto è favorevole, grazie.  

Mi scusi, Cozzi, posso dire un’ultima cosa? Mi è sfuggita. 

Riguardo ai 40.000 euro dell’area cani prima l’assessore De 

Salvo prima probabilmente si è dimenticata, ma sicuramente si 

è dimenticata, di spiegare che cosa sono gli agility. Gli 

agility sono, oltre che alla recinzione, ai cancelli, 

all’acqua, alle ciotole, eccetera, sono tutti quei giochi 

tecnici per far pratica, far fare ginnastica ai cani, perciò 

un’area cani innovativa. Non è la classica area cani con 

quattro pali, eccetera. Ci sono dentro dei giochi tecnici per 

i cani, probabilmente il costo è anche aumentato per quello.  

Grazie, era giusto una spiegazione. 
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PRESIDENTE 

Grazie, Sisti. 

No, a me bastava quello che ha detto sul fatto di concludere, 

oltre a fare quella nuova, vanno a concludere quella vecchia 

di via Andrea Doria che è senza rete, senza nulla. 

Probabilmente il costo è vero che, come diceva il consigliere 

Ciceri, è stato 10.000, faranno l’altra metà per finire. 

Chiedo alla Segretaria se è tutto a posto.  

 

DOTT.SSA COLACICCO 

Presidente, quindi il suo voto e quello del Sindaco… 

 

PRESIDENTE 

Sì, favorevole. 

 

DOTT.SSA COLACICCO 

Il Sindaco. 

 

PRESIDENTE 

Il Sindaco ce l’abbiamo.  

 

LINDA COLOMBO 

Se posso, Presidente, ma … 
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PRESIDENTE 

Prego.  

 

LINDA COLOMBO 

Volevo fare… 

 

PRESIDENTE 

Non avevo chiamato il Sindaco. 

 

LINDA COLOMBO 

…per chiudere perché sono stati detti degli errori.  

Vorrei delucidare il consigliere Ciceri sull’area cani fatta 

dall’allora assessore Andrucci in via Madonna Pellegrina che 

l’Amministrazione non ha mai pagato perché costruita male. Ci 

sono stati dei problemi con l’azienda, quindi i soldi sono 

vincolati finché… si sono bloccati perché i lavori non sono 

stati costruiti adeguatamente e quindi giustamente la 

responsabile non ha pagato l’azienda e sono lì, quindi è 

un’area diciamo gratis nata male, perché quando un progetto si 

fa e non viene seguito nasce e muore male.  

Per quanto riguarda il consigliere Gibillini ci tengo a dire 

che […] quale delucidazione voglia sulla rotonda di via Roma, 

è una rotonda, quindi non so che altra delucidazione ci possa 

essere. Per di più la informo che io sono in contatto con gli 

Amici del Parco. Ho già mandato a loro la delibera di Giunta 
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con tutto il progetto, quindi sono stati informati qualche 

giorno fa dopo che è stata approvata la delibera di Giunta.  

Grazie per il suggerimento, è già stato eseguito, ho già 

sentito sia il Presidente che alcuni soggetti 

dell’Associazione.  

Detto questo voto assolutamente favorevole. Chi non ha votato 

favorevole si dovrà mangiare le mani, grazie.  

 

PRESIDENTE 

Grazie.  

Torniamo alla Segretaria.  

Favorevole ad entrambe.  

 

DOTT.SSA COLACICCO 

Perfetto.  

Allora abbiamo 12 voti favorevoli, 2 voti contrari, Lonati 

Ciceri, un’astensione dal voto, il consigliere Gibillini. 

Per l’immediata eseguibilità 13 favorevoli e 2 contrari, 

Lonati e Ciceri.  

 

PRESIDENTE 

Va bene, grazie.  
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